

Fecha: 01-07-2024

Medio: Revista Induambiente Supl.: Revista Induambiente Tipo: Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: LÍDERES EN SERVICIOS MINEROS

Pág.: 36 Cm2: 497,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 13.500 60.000 No Definida

34 MINERÍA Y EXPONOR

LÍDERES EN SERVICIOS MINEROS

Thiess compartió en Exponor sus 90 años de experiencia y servicios para el desarrollo de una minería sostenible.

n el plan de negocios a mediano y largo plazo de Thiess, la minería chilena tiene un rol fundamental. La empresa australiana, que cuenta con más de 15 mil empleados en tres continentes y una trayectoria de 90 años, compartió en Exponor 2024 sus conocimientos y experiencias para el desarrollo de una minería sostenible con los ministros de Minería, Economía y Energía, así como con diversas embajadas y entidades trasnacionales.

fue el auspicio y participación activa de la compañía de servicios mineros en la Rueda de Negocios Internacional organizada por ProChile. La directora regional de ProChile Antofagasta y coordinadora de la Macrozona norte, Marcia Rojas, destacó el liderazgo de la empresa en estas materias. "La colaboración es la

piedra angular de todo ecosistema conformado por empresas pequeñas y grandes proveedores como Thiess. Su experiencia nos sirve para poder desarrollar a las Pymes chilenas y proyectarlas hacia mercados internacionales", señaló.

MÁS OPORTUNIDADES

Esta nueva versión de Exponor también contó con representantes de Estado, como el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau. En el encuentro, el jefe de la cartera resaltó la importancia del rol de empresas como la australiana. "Los servicios para la minería son fundamentales para aumentar la productividad y aprovechar al máximo el desarrollo, además canalizan de manera efectiva los ingresos generados por la minería y los distribuyen equitativamente entre la población a través de sus empleados" explicó el secretario de Estado.

En tanto, el gobernador regional de Antofagasta, Ricardo Díaz, mencionó que la minería ha logrado generar en la región un ecosistema de innovadores y emprendedores. "Este entorno ofrece distintos servicios para las soluciones que requiere la gran minería, lo que ha llevado a que nuestros productores sean ingeniosos y exploren diversas alternativas de desarrollo a través del uso de la tecnología y de la creatividad propia de nuestro sector. Es muy valioso el liderazgo de Thiess de abrir nuevas oportunidades en la región", agregó Díaz.

Desde su entrada a Chile en 2015 con el proyecto Encuentro Óxidos de Minera Centinela de Antofagasta Minerals, Thiess ha desempeñado un papel crucial en el mercado local, impulsando el desarrollo en la industria minera y creando nuevas oportunidades laborales en el sector. Actualmente, Thiess cuenta en Chile con servicios de equipamiento, mantenimiento y operación full service, así como nuevas oportunidades de innovación gracias a su expertise internacional como es la rehabilitación minera.

